



19.06.2023

Beitragserhöhung des Mitgliedsbeitrags bei L-Team Butzbach

In der diesjährigen Jahreshauptversammlung des L-Teams am 03.02.2023 wurde von den Mitglieder*innen beschlossen, die Mitgliedbeiträge des L-Teams für das kommende Jahr zu erhöhen. Die Gründe für diese Entscheidung sind vielfältig:

Zum einen zeichnete sich ein klarer Abwärtstrend bei den Finanzen ab, der sich in den letzten Jahren so zuspitzte, dass das L-Team zusehen musste, „sich über Wasser halten zu können“, wie der 1. Kassenwart, Andreas Weitzel berichtete. Andererseits hat man sich im Verein das Ziel gesetzt, attraktiver für mögliche Übungsleiter-Interessent*innen zu werden: Um ein attraktives Angebot für die Mitglieder aufrechtzuerhalten sei es unabdingbar, einerseits ausreichend Übungsleiter*innen pro Trainierende einzusetzen und andererseits auch kompetente Personen zu finden. Hinzu kommt, dass auch Anschaffungen in den letzten Jahren nur dank Hilfe eines Förderprogramms des Landes Hessen sowie einzelner Spenden getätigt werden konnten, da ansonsten die Gelder zu knapp gewesen wären. Daher sah man sich gezwungen, den Beitrag nun anzupassen. Hierbei wurde sich auch an anderen Beiträgen umliegender Vereine orientiert.

Der Beitragseinzug des neuen Beitrags erfolgt erstmalig im ersten Quartal des kommenden Jahres. Das L-Team informiert darüber auch noch einmal gesondert auf seiner Website: <https://www.lteambutzbach.de/> sowie über einen Emailverteiler und innerhalb der aktiven Gruppen.